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          Тема выпускной квалификационной работы: «Методика и средства мониторинга и прогнозирования геофизических опасных явлений (землетрясений)». Данная работа посвящена исследованию подсистемы предупреждения мониторинга и прогнозирования землетрясения. Задачи, которые решились в ходе исследования: 1.	Изучить историю возникновения и развития систем прогнозирования землетрясений в России и за рубежом. 2.	Рассмотреть системы мониторинга и прогнозирования ЧС в разных странах на современном этапе. 3.	Проанализировать правовое регулирование функционирования и эффективности системы мониторинга и прогнозирования. 4.	Выявить проблемы функционирования подсистемы предупреждения ЧС РФ на современном этапе на фоне крупнейших стихийных бедствий и предложить пути решения. В результате работы проведён анализ нормативно правового механизма мониторинга и прогнозирования предупреждения землетрясения. Прописаны методики мониторинга и прогнозирования землетрясения и какие силы и средства используются в работе. Выявлены основные проблемы в работе предупреждения геофизических чрезвычайных ситуаций и на основе чего разработаны рекомендации по направлению совершенствования системы отдела мониторинга и прогнозирования.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Methods and tools for monitoring and forecasting of geophysical dangerous phenomenon (earthquakes)". This work is devoted to the study of the earthquake warning monitoring and forecasting subsystem. Research objectives: 1. Study the history of the origin and development of earthquake forecasting systems in Russia and abroad. 2. Consider the systems of emergency monitoring and forecasting in different countries at the modern stage. 3. Analyze the legal regulation of the functioning and effectiveness of the monitoring and forecasting system. 4. Identify the problems of functioning of the subsystem of emergency prevention of the Russian Federation at the modern stage against the background of major natural disasters and suggest solutions. As a result of the work, the analysis of the regulatory mechanism for monitoring and forecasting of earthquake prevention is carried out. The methods of monitoring and forecasting of an earthquake and what forces and means are used in the work are described. The main problems in the work of prevention of geophysical emergencies were identified and based on this, were developed recommendations for improving the system of the monitoring and forecasting department.
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